

UN COIN DU VIEUX LYON

(NOTES)

(Dessins de Gustave GIRRANE)

La rue Stella. — La famille Stella. — La rue Noire. — L'imprimerie Mougin-Rusand. — La crèche. — François-Frédéric Lemot. — La maison où il est né. — La place de la République. — La boucherie de l'Hôpital. — Le passage de l'Hôtel-Dieu. — La rue Childebert. — La Grande-Rue de l'Hôpital.

aspect des plus pittoresques. Altérée sensiblement par le percement de la rue Impériale, sa physionomie va être encore modifiée par la transformation du quartier Grolée. En renouveler le souvenir, fixer l'image des parties qu'entame chaque jour la pioche des démolisseurs, tel est l'objet des notes qu'on va lire et des dessins qui y sont joints.

La rue Stella s'étend de la place de la République au quai de l'Hôpital. Naguère encore, elle n'était percée que jusqu'à la rue Grolée et ne communiquait avec le quai que par un étroit passage (1). Les hautes maisons qui la barraient au levant ont été démolies en 1892.

⁽¹⁾ C'est dans cette étroite allée que se trouvait l'escalier conduisant au fameux Comité de la rue Grôlée.